



まほろばの丘から



令和3年 4月7日 文責 校長 江口 尋信

新学期を迎え、子どもたちは期待と希望に胸をふくらませ、元気に登校してきました。きっと、どの子も、新しい出会いに胸をドキドキさせながら登校してきたことでしょう。

みなさんも経験があることと思いますが、新しいノートの1ページ目を書くときでさえ、わたしたちは気持ちも新たに、大切にノートを使い始めるものです。ましてや、新年度、新学期、新しい学級、新しい教室等々、新しい出会いに子どもたちが張り切らないわけがありません。この素敵なドキドキがしばまぬよう、全職員で力を合わせて指導にあたっていきたいと思います。

また、太宰府西小学校は、学校・家庭・地域の三者が協力して子どもたちを共に育てていくコミュニティ・スクールです。本校の教育活動は、三者による「**共**育」活動をめざしています。子どもたちが通いたい学校、保護者が通わせたい学校、地域が支援したい学校づくりを進めていきたいと思っていますので、変わらぬご支援、ご協力をお願い致します。

さて、太宰府西小学校の教育目標は、「よく考え心豊かにたくましく国際社会を生きる子どもの育成」です。

この目標の前段（「よく考え心豊かにたくましく」）は、知・徳・体のバランスのとれた子どもの育成をめざすことを表しています。

「よく考え」・・・<知> 確かな学力を育てていきます！

「心豊かに」・・・<徳> 自他を大切にす豊かな心を育てていきます！

「たくましく」・・・<体> 最後までやり抜く体力と気力を育てていきます！

後段（「国際社会を生きる子ども」）は、多様な価値観をもち、学んだことを活かしながら、国や地域といった垣根を越えて活躍する子どもたちを育成したいという願いを込めています。

太宰府西小学校は、「知」「徳」「体」の面から子どもたちの「よさ」を伸ばし、生きる基盤をつくる学校でありたいと思っています。

【校長の自己紹介】

4月1日の異動により、水城小学校から赴任して参りました校長の江口尋信（えぐち ひろのぶ）と申します。平成27年度、1年間ではありますが、太宰府西小学校の教頭として、多くの保護者の皆様、地域の皆様にお世話になりました。この度、6年ぶりに太宰府西小学校で働くチャンスをいただきましたので、子どもたちの健やかな成長のために頑張って参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。